

Neurotango® – Was ist das?

Ganzheitliche Bewegungstherapie - ohne tänzerische oder musikalische Vorkenntnisse- einzeln, als Paar oder Gruppe durchführbar. Lernprozesse werden emotional verknüpft (z.B.: physisch: flüssigerer, sicherer Gang; psychisch: Kontakt-/Beziehungsfähigkeit; neurologisch: Neuroplastizität). Hoher Spaßfaktor beim Paartraining, direkter Lernerfolg während einer Stunde. Neurotango ist in Bewegung, Sitzen, Stehen oder Liegen möglich. Zusätzliche Tools unterstützen psychische und neurologische Handicaps.

Fortbildung zum Neurotango Practitioner (30 Std.).

www.tango-therapie.com



In der Rubrik „**Brandneu**“ stellen wir neue und innovative Produkte und Medien vor. Diese sind nicht anders vermerkt – von den Herstellern. Die pt-Redaktion übernimmt keine Gewähr für die empfohlenen Brutto-Verkaufspreise.